

## Priener Plätten Trophy 14. Juni 2014 - SCPC

Neues Highlight bei den Chiemseeplätten - Regatten

Manfred Braun

Schönes Wetter, strahlender Himmel, wenig Wind. Das war die Situation für den Veranstalter SCPC/ Stippelwerft bei der 1. Priener Plätten Trophy. 24 Chiemseeplätten hatten gemeldet. 17 PlättenseglerInnen starteten. Nach dem Weisswurst Frühstück ging es aufs Wasser. Die Regattaleitung war froh, 2 Wettfahrten bei leichtem, aber teilweise sehr drehenden Wind durchführen zu können.



Den Gesamtsieg, ersegelte sich Rainer Gutjahr vom CYC. Er erhielt den neuen Wanderpreis – Kopie des Bauplanes der Chiemseeplatte aus 1932. Klaus Ballerstedt vom SRV wurde nach harten Kampf Zweiter. Den dritten Platz erkämpfte sich Friedl Liese. Jedes teilnehmende Boot erhielt einen hochwertigen Preis. Es wurde auch erfolgreich eine neuer Bewertungsmodus in Hinblick auf die älteren, sehr schönen, aber etwas schwereren Plätten angewandt. Die Priener Plätten Trophy soll ja für jeden vom Plättenbazillus infizierten offen sein d.h. auch Segler mit wenig Erfahrung, Regattainteressierte, Genußsegler waren neben den Plättenprofis herzlich willkommen. Bei der Siegerehrung wurde mit der Preisverleihung von hinten begonnen. Jede Seglerin bzw. jeder Segler durfte sich einen der hochwertigen Preis aussuchen. Der auch erstmals vergebene Motivationspreis – eine alte Sess ( Holzschaufel zum Wasser schöpfen ) aus dem Jahr 1972 wurde an die aufstrebende Plättenseglerin Elisabeth Kraus vergeben. Den Sonderpreis - ein 2 Tagessegelkurs- gestiftet von der Segelschule Huber/ Seebruck - im Rahmen der Plättensegler Nachwuchsförderung, wurde an die zukünftige Plättenseglerin Pia Kuhnz vergeben. Der SCPC umsorgte zusammen mit den Organisatoren Rainer G. und Manfred B. die Plättensegler sowohl an Land wie auch auf dem Wasser bestens. Beim abschließenden gemeinsamen Essen waren sich alle einig. Wir kommen wieder in 2015 zur 2. Priener Plätten Trophy vom SCPC.



Rainer Gutjahr

Klaus Ballerstedt

Gerald Metz

Elisabeth Kraus